



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

Date : 18/09/2024

Délégué.e.s présent.e.s : Hugo Bertrand, Carl Thomas, Romain Bervoets, Achille Vincart, Emil Akariou, Manon Vandeclee, Maena Minguet, Benjamin Langlois, Baptiste Dupon, Rafael Hueso, Anastasia Dubois, Florent Pizza, Pierre Duquet, Jerome Scilla, Alexandre Achten, Renaud Schanner, Pierre Léchaudé, Oscar Baekelandt, Alice Houar, Thomas Barriol, Maxence Jousten, Balthazar Detter, Arthur Cattaruzza.

Membres présent.e.s : Martin Vanopdenbosh

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Approbation des PVx**
- **Debrief :**
 - **GRAVIER**
 - **TD GRAVIER**
 - **JANE 12/09**
 - **PFS 13/09**
 - **WK OA 13-14-15/09**
 - **POINT FOLKLORE**
 - **TB OA + CDB + MEMBRES 16/09**
 - **OUVERTURE BAR 17/09**
 - **PITANCE 17/09**
 - **TD 17/09**
 -
- **À venir :**
 - **POINT FOLKLORE**
 - **TB OA + CDB 24/09**
- **Divers**
 - **RAPPEL CALENDRIER**
 - **ST-V**

- JF
 - BAFFLE BAR
 - FESTIVAL
 - PREMIERE SORTIE THEATRE
-

- **Approbation de l'ODJ**

OUI : tout le monde - 1

NON : 0

Abstention : 1

Approuvé

- **Approbation des PVx**

Abstention : tout le monde - 2

Oui : 2

Non : 0

Approuvé

- **Debrief :**

- **GRAVIER**

Florent : C'était chouette, on est en positif car pas de facture du château gonflable.

Bilan moral ++

- **TD GRAVIER**

Florent : C'était compliqué parce que le pôle santé n'était pas hyper proactif, il n'y avait pas beaucoup de monde mais c'était quand même chouette.

- **JANE 12/09**

Achten : Il n'y a pas grand chose à dire. A part le mauvais temps, c'était trop bien. Il y avait un petit problème avec le bep parce qu'ils n'étaient que deux. On a bien réussi à ramené des nouveau.elle.s.x..

- **PFS 13/09**

Noémie : Les BA1 sont venu.e.s, on a distribué pas mal de syllabi (150 de chaque). On a aussi beaucoup parlé du baptême et du cercle, ils étaient super réceptifs, c'était cool.

Achten : merci à Raf pour le strategy book.

Renaud : je trouve que c'est une bonne méthode de distribuer juste isa et le strategy book.

Anastasia : quid du colis cours, on continue ou pas ?

Noémie : on va juste recommander les sylla d'isa, et pour le reste on va juste écouler les stocks.

■ **WK OA 13-14-15/09**

Renaud : Ca s'est bien passé, les gens se sont amusé.e.s. La maison était bien, même avec les petits soucis qu'on a eu, les proprios étaient très sympas.

Achten : Pour le rangement à l'ulb on était que 4 c'était badant.

Renaud : Le rangement sur place s'est très bien passé.

Raf : Quid de la vitre cassée ?

Renaud : La vitre cassée sera reprise sur la caution. Mais le reste va très bien donc oklm.

Achten : On a une assurance ?

Renaud : Oui assurance ACE.

Anas : On pourrait prendre une assurance nous parce que celle de l'ACE est merdique, si on est bourré elle ne s'applique même pas.

Jérôme : Je vais revenir sur le sujet de Maxence qui a mangé du space cake, c'est important de prévenir s'il y a une substance illicite dans ce que tu prépares.

Renaud : D'accord avec toi, il faut être conscient que ça aurait pu être bien pire et faire vraiment gaffe pour les prochaines fois.

Anas : Envie de parler de l'incident de l'alarme incendie. Les gens devraient VRAIMENT être dehors. Les gens qui dorment doivent être réveillés.e.s.

Renaud : T'as raison, on fera vrmt gaffe la prochaine fois aussi. On a mal réagi cette fois-ci.

Anas : Envie de rebondir sur les machines à crocs. Nico a racheté deux machines de croc qui avaient déjà été cassées au week-end toge. Autant mettre de l'argent dans une bonne machine au lieu de jeter de l'argent par la fenêtre.

Achten : On en reparlera quand vuvuzela sera là.

Renaud : Je pense pas que ça changera beaucoup si on achète du meilleur matos. Ça arrivera sûrement encore de la casser bêtement comme ce week-end.

● **POINT FOLKLORE**

Sur demande

■ **TB OA + CDB + MEMBRES 16/09**

Renaud : C'était lundi, ça c'est vrmt bien passé, y'avait du monde mais pas non plus blindé. Avec le week-end les gens étaient sûrement fatigués.e.s.

■ **OUVERTURE BAR 17/09**

Baltha : y'avait pleins de gens, c'était vraiment chouette. C'était surtout des premières donc trop trop bien. Je pense que c'était un mix de tout qui a amené tous ces gens.

Jerome : juste par rapport au mocktail faudrait faire des storys. Ça fera de la pub pour RDR et ça msaoule.

Benji : On essayera de faire une story par semaine des pitances et mocktails de la semaine.

■ **PITANCE 17/09**

Pierre D : c'était un grand succès, on avait pas assez alors que y'avait full. C'est une super idée de faire ça en même temps que l'ouverture du bar. On a fait assez de benef pour mettre un fut du coup on est trop content.

Anastasia : c'est quoi le budget ? 0 ?

Pierre D : -300€. Par contre faites gaffe parce que j'ai vu les casseroles en activité de baptême.

Anas : il n'y a que de la farine dedans donc c'est ok.

■ **TD 17/09**

Bilan financier : +900€

Flo: Le td s'est très bien passé. La Liégeoise sont des gens très sympas.

Anas : Pourquoi avons-nous besoin de 3 deleg balefs alors qu'il gère ça très bien tout seul.

Jérôme : Par rapport au td, mtn il y a un chargeur et des serviettes hygiéniques.

Pierre L : Le bénéfice sera divisé par 2, et ça ne comprend pas la croix rouge qui est sur le budget RDR

Pierre D : J'oublie chaque fois d'en parler, mais patate est chaud faire un burger CP. Si vous avez des idées, n'hésitez pas. Faudra négocier avec elleux pour les tarifs.

Anas : Ils nous font un prix pour les bleu.e.x., on aurait genre 200 tickets.

Baptiste : Patate vient aux 6h, est ce qu' on peut avoir les burgers à ce moment-là?

Pierre D : c'est le but mais ça va être chaud je pense.

○ **À venir :**

■ **POINT FOLKLORE**

Sur demande

■ **TB OA + CDB 24/09**

Renaud : On a pas bcp d'infos parce-que vuvu n'est pas là, on va essayer de faire des jeux etc.

○ **Divers**

■ **RAPPEL CALENDRIER**

Renaud : On avait parlé au week-end que vous rajoutiez tous vos events dans le calendrier interne. Comme ça on en discute semaine pro pour que tout le monde puisse faire ses events.

Pierre L : Les calendriers sont sur le workspace. Regardez le mail que Maxence et Nono ont envoyé.

■ ST - V

Renaud : J'ai eu reunion ce matin avec Gillis. A la Saint-V on aura un stand avec l'EPB. Soit on a un double stand séparé ou en commun ça on verra encore.

Baptiste : Iels seront chauds à financer les décors du stand ?

Renaud : Iels ont dit pk pas mais bon on a plus d'argent qu'eux.

■ JF

Achille : Juste pour dire que la JF a ses propres réseaux. Du coup allez vous abonner et parlez-en autour de vous parce que c'est la dessus qu'on se fait de la thune avec des partenariats.

■ BAFFLE BAR

Baltha : Discussion déjà lancée sur la ML. Mais il faut qu'on en discute pour savoir vers quelle direction on va. Ce serait bien de faire un devis pour X euros comme ça on a quelque chose de professionnel.

Jerome : Super initiative. Ce serait cool de se détacher de cette image de "cercle avec des gens bourrés dedans", et montrer qu'il y a une bonne sono et que c'est stylé et tout.

Achten : Si ça se trouve ce ne sont pas les baffles qui sont morts mais les câbles, l'ampli, faudrait vérifier la qualité de toute l'installation.

Raf : Faire un devis pour faire faire une expertise par des pro est une bonne idée histoire qu'iels nous disent peut-être quoi faire. Il faut établir une liste de critères mais d'abord passer par un.e professionnel.le.

Baltha : On va faire un groupe avec ceux qui sont chauds pour gérer ça avec nous. Donc envoyez- moi un message si vous êtes chaud.e.s.

■ FESTIVAL

Romain B : Décision d'ouvrir le jury à 2 personnes de l'OA. On ouvrira un form. C'est le 8 novembre. Les sélections sont le 26 octobre de 13h à 22h. Cantus festival le 30 octobre. Le rallycaf : 5 novembre.

Renaud : Si il y a une team OA de chanteurs, est-ce qu'on est d'office qualifié.e.s pour le finale.

Raf : Est-ce que pour les sélections, il y a un ingé son ou pas?

Romain B : Non

Benji : Est-ce qu'il faut filmer aux sélections ?

Romain : A priori non.

Carl : Toutes les vidéos sont sur youtube normalement.

Romain : Ah ok alors go

Manon : Si il y a des événements où il n'y a pas besoin de photo, ce serait bien de le dire et same pour le multimédia. Écrire s'il y a besoin de multimédias et photo ou pas quand vous créez l'événement.

Anastasia : Comment vous allez gérer l'événement avec les archives.

Romain B : On aimerait avoir le K pour les sélections et donc faire l'expo en même temps. On t'invitera aussi pour venir fouiller un peu.

Anas : Qui anime le festival ?

Romain B : Ce n'est pas encore tranché.

Nono : Trop bien d'ouvrir le jury à l'OA. Ça motivera peut-être les gens à venir et à s'impliquer.

Renaud : Je ne sais pas à quel point c'est faisable de faire plus de comm pour dire aux gens que c'est ouvert à vrmt tout le monde, pas juste aux guildes ou quoi.

■ PREMIERE SORTIE THEATRE

Noémie : Colline voulait faire une première sortie théâtre. C'est le 16/10 à 19h30. Tout est expliqué dans le mail.

Renaud : C'est le soir de isa du coup y'aura post isa et un pre-td.

Flo : Tous les soirs sont bons pour se cultiver

Pierre L : on sait le nombre de place qu'il y a ou illimité puis on réserve ?

Anastasia : On réserve d'abord.

Noémie Beuel avec l'aide de Maxence Jousten, Pierre Léchaudé et Zoé Ongaro

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorier du Cercle Polytechnique